

CLAUDIA SHEINBAUM “Sólo con Morena habrá estabilidad”



EN VERACRUZ, la morenista aseveró que en la 4T hay unidad y se llevan a cabo procesos democráticos para la selección de perfiles

POR XIMENA MEJÍA

lzett.mejia@gimm.com.mx

La precandidata de Morena por la Presidencia de la República en 2024, Claudia Sheinbaum, aseguró que son el único partido que puede garantizar estabilidad económica y política del país.

Durante su segundo día de precampaña en Veracruz, ante militantes y simpatizantes, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México sostuvo que la tarea más importante es defender el modelo del humanismo mexicano de la 4T, para así evitar el regreso de los malos gobiernos del neoliberalismo.

“Nosotros en la Cuarta Transformación somos los únicos que podemos garantizar estabilidad económica y estabilidad política en nuestro país, ningún otro proyecto”, destacó la precandidata de la coalición Juntos Haremos Historia.

Sheinbaum celebró que “las mujeres transformadoras” pueden ser lo que quieren y se acabó el tiempo que a las mujeres se les decía “Calladita te ves más bonita”.

Criticó al frente opositor al asegurar que sus precandidaturas son “puras imposiciones” y manifestó que en Morena hay unidad y se llevan a cabo procesos democráticos para la selección de perfiles.

“Ellos son el frente de la imposición. Imponen a sus precandidatos a la Presidencia de la República y se dividen. Así van a imponer a sus precandidatos de la República donde va a haber elecciones. Allá hay imposiciones y aquí procesos democráticos”, sostuvo.

En su intervención, la aspirante a la gubernatura de Veracruz, Rocío Nahle, pidió el apoyo de los militantes y simpatizantes para apoyar a la doctora Sheinbaum Pardo y dar continuidad al proyecto del presidente Andrés Manuel López Obrador.

“La Cuarta Transformación debe seguir. Hoy a cinco años, nuestro Presidente de la República cambió el régimen en México, de un régimen privatizador, de un régimen de entrega, pasó a un régimen progresista, a un régimen liberal donde se privilegia el sentido social”, manifestó.

Por otra parte, Sheinbaum aseguró que los programas sociales dejaron de ser moneda de cambio para los votos y ahora son un derecho.

Recordó, en un video promocional, que en esta administración se elevaron a rango constitucional los programas sociales en apoyo a adultos mayores, jóvenes, personas con discapacidad y madres solteras.





Foto: Cuartoscuro

En su segundo día de precampaña, Sheinbaum celebró que “las mujeres transformadoras” pueden ser lo que quieran.



Claudia ve una 4T unida ante “el frente de la imposición”

META 2024

JOSÉ ANTONIO BELMONT, VERACRUZ

Claudia Sheinbaum criticó al “frente de la imposición” y lo descalificó ante la unidad que, dijo, reina en Morena y sus aliados, durante un recorrido por Veracruz, desde donde repudió el uso político del huracán *Otis*. PÁGS. 4 Y 5

Claudia ve unidad en Morena ante “el frente de la imposición”

Veracruz. Critica a la oposición por el modo de elegir a sus abanderados y repudia el uso del huracán *Otis* con fines electorales; Delgado se cuadra con Ebrard y celebra entendimientos entre él y Sheinbaum

J. A. BELMONT Y J. LÓPEZ PONCE
ÁNGEL R. CABADA Y CIUDAD DE MÉXICO

De gira por Veracruz, Claudia Sheinbaum, precandidata presidencial de la 4T, arremetió contra la oposición al calificarla de “frente de la imposición” y, en contraste, aseguró que en el movimiento que encabeza hay unidad.

“Hay que decir qué pasa del otro lado, donde dicen que defienden la democracia: puras imposiciones, ellos son el frente de la imposición. Imponen sus precandidatos a la Presidencia y se dividen, así van a imponer a sus abanderados en los estados donde va a haber elecciones.

“Fíjense lo importante que ha sido lograr esta unidad, aquí nadie se divide, porque los procesos de nuestro movimiento son democráticos (...) sería muy malo creer en la democracia y no elegir a nuestros representantes de esa manera”, señaló la abanderada de Morena y los partidos del Trabajo y Verde Ecologista en el municipio Ángel R. Cabada.

Sostuvo que erradicar la corrupción y los privilegios del gobierno es la fórmula para que haya recur-

sos y poder destinarlos al pueblo.

“Eso se llama austeridad republicana, economía moral, desarrollo del país con bienestar y con prosperidad compartida. Gracias a ese modelo hoy la economía de México es de las mejores del mundo.

“No hay una deuda que se haya ampliado respecto al producto interno bruto, el peso está en las mejores monedas evaluadas respecto al dólar, está llegando inversión extranjera como nunca: 30 mil millones de dólares el primer semestre”, destacó.

También aseveró que solo la 4T puede garantizar la estabilidad política y económica del país.

“Ese es el modelo de la cuarta transformación y por eso decimos que nosotros somos los únicos que podemos garantizar estabilidad económica y política en nuestro país, ningún otro proyecto”, subrayó.

Por otra parte, luego de que la precandidata presidencial del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, arrancara su campaña en Coyuca, Guerrero,

donde el huracán *Otis* dejó miles de damnificados, Sheinbaum repudió que se haga uso político de esta tragedia.

“Nosotros tenemos mucho respeto por los guerrerenses, no debe hacerse uso político de la tragedia de Acapulco”, aseveró.

Al ser cuestionada sobre si acudirá al puerto de Acapulco u otras regiones afectadas por *Otis*, adelantó que visitará la zona “en el momento en el que estén en



condiciones de recibirnos, mientras tanto muestra solidaridad”

Respecto a Marcelo Ebrard, reiteró que dependerá del ex canciller “cómo se quiere integrar”, aunque, dijo, “lo importante es que es parte del proyecto”.

Reconoce a Murat y Corral

Claudia Sheinbaum agradeció el “reconocimiento” que hizo a su proyecto el ex gobernador de Oaxaca Alejandro Murat, quien recientemente renunció al PRI.

Murat fue entrevistado este lunes en MILENIO Televisión, donde aseguró que coincide con el proyecto político de la abanderada presidencial de la 4T.

“Yo le tengo mucho respeto a Alejandro Murat, en Oaxaca coincidimos en algún momento yo como jefa de Gobierno y él como gobernador, y le agradezco el reconocimiento, ya habrá momento para platicar”, subrayó.

En el mismo sentido se refirió al ex gobernador de Chihuahua Javier Corral, quien renunció recientemente al PAN.

“Le tengo mucho reconocimiento a Javier Corral”, destacó en su último mitin de este martes en el municipio de San Andrés Tuxtla.

También habló de otros casos en Ciudad de México de integrantes de la oposición que renunciaron a su militancia.

“Muchos de ellos los conocemos de hace tiempo, por ejemplo, Adrián Rubalcava, con quien tuvimos una excelente comunicación como alcalde de Cuajimalpa y yo como jefa de Gobierno (...) ya dependerá de él hacia dónde quiere caminar”, subrayó.

Al cuestionarle sobre si invitará a estos personajes a unirse a su proyecto, aseguró que a “algunos de ellos sí”, pero negó dar detalles.

Sí hay acuerdo con Marcelo

Los “entendimientos” a los que lleguen Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard para que éste tenga una participación activa en el proceso electoral y en Morena serán respetados por la dirigencia y por el partido, prometió Mario Delgado, quien dijo que el ex canciller podrá ocupar la posición que quiera.

En un tono distinto al de hace una semana, cuando Sheinbaum y Delgado corrigieron al ex canciller luego de que él anunciara que se quedaba en la 4T tras un su-

puesto acuerdo con la precandidata presidencial, este martes el líder morenista volvió a opinar del tema.

Ahora aseguró que espera que Ebrard tenga muy pronto una participación activa en la precampaña, además de que los acuerdos entre él y Sheinbaum serán respetados.

“Claro que él tendrá un lugar importante, porque tiene mucho que aportar. Celebro que haya un buen entendimiento con Sheinbaum y los acuerdos que puedan tener siempre tendrán el respaldo del partido.

“Ebrard va a ocupar la posición que quiera, ya dijo la doctora Sheinbaum que está en la mejor disposición de sumar. Esperemos que pronto tenga una participación activa”, agregó.

Incluso afirmó que no tiene conflictos con Ebrard y, por primera vez, le agradeció por el impulso que le dio dentro de la política cuando apenas comenzaba. ■

